

Bildbericht Pro Christ 2009

von Sonntag 29.3. bis Sonntag, 5.4.2009
in der FEG München-Mitte



PC wurde von Chemnitz aus an neun Orten in München übertragen.
Wir haben sehr gute Erfahrungen mit dem Angebot eines Bistro im Foyer unseres Gemeindezentrum gemacht.





Insgesamt kamen 1250 Besucher zu den Abenden, viele nutzen unser Bistro eine Stunde vor und eine Stunde nach der Veranstaltung für einen kleinen Imbiss und zum Gespräch. 15 Leute folgten den Aufruf zum Kreuz und suchten anschließend ein Gespräch. Einige machten einen Anfang im persönlichen Vertrauen auf Jesus Christus, andere einen Neuanfang. Viele beteten das Übergabegebet im Anschluss an die Verkündigung des Evangeliums mit Ulrich Parzany mit. Im Saal und im Bistro entwickelten sich viele weitere gute Gespräche.





Ca. 60 Mitarbeiter wirkten in sieben Teams mit. Das Bistrotteam hatte alle Hände voll zu tun.



Die Ton- und Bildtechniker sorgten für einen störungsfreien technischen Ablauf







Wir danken unserem dreieinigen Gott für sein wunderbares Wirken bei Pro Christ 2009!